



いい顔・いい声・いい心



読書の秋・スポーツの秋・食欲の秋・芸術の秋



台風一過、朝夕が涼しくなりましたが、昼間の陽気はまだまだ続きそうな様子です。

さて、子どもたちは10日（土）の八重山地区小学生陸上競技大会に向け、選手の子も選手でない子も厳しい練習に一生懸命取り組んでいます。5月から50m走記録会を行い、自己記録の更新を目標に頑張ってきました。楽しく厳しく練習を行うことで、努力の方法を体得し、努力の大切さを実感させ、頑張って良かった、自分もやればできるんだと言う気持ちが、少しずつではありますが育ってきたように思います。自己記録更新を目指して全児童一生懸命練習に取り組んでいます。保護者の皆様の応援をよろしくお願ひします。

ところで、秋は様々な活動に適した季節だと言われています。「読書の秋・スポーツの秋・食欲の秋・芸術の秋」等。休日、どんな秋にしようか家族で決めて楽しんでみるのもいいのではないでしょうか。

司馬遼太郎著書の「花神」の中の登場人物、大村益次郎は町医者から明治政府軍の大将として西郷隆盛と共に活躍した人物ですが、彼は武術が全くできなかったそうです。それなのになぜ彼は政府軍の大将になれたか？実は、彼は無類の読書家で、寝る間を惜しんで諸外国の書物を読んでいたようです。そこから学んだ知識や物の考え方方が戦術となり明治維新の際に大きな活躍をしました。

本の素晴らしい所は何十年、何百年の成果を一冊読むことで自分の知識として得られることや、空想や創造、想像をすることが自由にできることだと思います。例えば、今読んだ本が、今の自分に役立つ物でなくても、将来そこで得た知識が実体験と重なって自分の成長に繋がるものだと思います。たくさんの本を読むことで学力が向上するのも大切ですが、子どもたちに読書を勧める理由はそこにもあります。本で得た知識の繋がりが私たちの生活をさらに豊にしていくものだと思います。どんな本でも良いと思います。是非ご家庭で子どもたちと一緒に本を読む時間を作ってみてください。

最後になりますが、先月行われた運動会が、保護者を初め多くの地域の皆様と共に、和やかに開催できたことに心より感謝申し上げます。好天に恵まれた絶好の運動会日和の中、園児、児童20名が心をひとつに力いっぱい演技・競技し、ご来場の皆様に多くの感動を与えてくれたことだと思います。これも、保護者、地域の皆様の温かいご声援ご協力のおかげです。ありがとうございました。

また、心温まる物心両面からご芳志本当にありがとうございました。おかげさまで、今年の運動会も、盛会裡に終えることができましたことを心より感謝申し上げます。

今後とも、本校の教育活動へのご理解・ご支援を賜りますよう、よろしくお願ひします。

校長 荻堂 哲

9月の学校紹介

9/13 大運動会

今年の運動会も、無事大成功に終えることができました。御参加、ご協力ありがとうございました。多くの方々からの寄贈・芳志がありました。心より感謝いたします。また、運動会前日準備・片付けには、保護者・三川青年会や地域の方々のご協力をありがとうございました。運動会の写真は、裏面をご覧下さい。

9/21 敬老会でのエイサー披露

川原地区の敬老会では川原っ子たちが元気いっぱいにエイサーを披露しました。また、今年はエイサーに加えてチョンダラも行い会場は大盛り上がりでした。



9/3 校内童話お話大会、夏休み作品展示会

童話や体験したことをみんなの前で発表することができました。また、夏休み作品展では、子ども達が夏休みに仕上げた立派な作品が、展示されました。

学校代表に當銘凜さん(2年)と永田壱風さん(3年)、前本結さん(4年)、上原風雅さん(6年)が選ばれました。18日に行われる地区大会に向けて、頑張っています。

校内童話・お話大会



校内童話・お話大会



校内童話・お話大会



10月の行事予定

- 1 お話朝会 健康教育講演会 2 読み聞かせ(上原さん) 陸上練習(競技場) 5 ALT訪問
- 8 クラブ活動(陸上練習)9 陸上選手激励会 10 小学校陸上競技大会 12 体育の日
- 13 振替休日(10日の振替) 14 読書旬間オーフニング 15 童話お話代表者激励会
- 16 読み聞かせ(永田さん) 18 石P童話お話大会 22 音楽朝会(5・6年生)
- 23 ALT訪問 29 誕生給食 30 表彰朝会

